

Angeregte Diskussionen: Der Apéro im «Chiliwerk» verlieh dem Jahresauftakt Würze.

«Dran bleiben»

Das politische Frauennetzwerk Sarganserland hat sich im «Chiliwerk» (Walenstadt) zum Neujahrsapéro getroffen.

Walenstadt.— Neben Regierungsrätin Heidi Hanselmann füllte sich die Runde mit bekannten aber auch neuen Gesichtern. Vizepräsidentin Edith Kohler-Kobler und Heidi Hanselmann betonten in ihren Ansprachen, dass es gerade heute wichtig sei «als Frau dran zu bleiben» und für die eigenen Werte einzustehen. Beim anschliessenden fei-

nen Apéro wurde dies angeregt diskutiert und bei einem Glas Prosecco auf das neue Jahr angestossen.

Am 8.März trifft sich das Frauennetzwerk zur Hauptversammlung in der Flumserei und wird dort auch sein Jahresprogramm präsentieren. Weitere Informationen folgen auf der Webseite (www.pfs-sarganserland.ch). (pd)